



Die zugeschnittenen Bretter werden für den Abtransport gestappelt. Für den Transport steht ein spezielles Fahrzeug zur Verfügung, so eine Art Mischung aus Gabelstappler und Traktor.



Ein harter Job: Der Heizer ist dafür verantwortlich, dass für den Betrieb der Maschinen immer genügend Druck zu Verfügung steht. Keine leichte Aufgabe, mit der damals bescheidenen Technik.



Selbst für starke Männer wären die Baustämme viel zu schwer. Deshalb wird für den Vorschub der Stämme Maschinenkraft eingesetzt. Die Bedienung erfolgt durch geschultes Personal.